

Déclaration DGH et Réforme

Nous ,Représentants des personnels SNETAP/fsu protestons sur la baisse de DGH drastique pour cette rentrée alors que comme la DGER nous l' avait demandé les effectifs dans l' EAP augmentent. Dans beaucoup trop d'établissements les moyens sont insuffisants pour respecter les référentiels notamment en langues.

Nous demandons des moyens suffisants pour que tous les établissements puissent fonctionner, de manière équitable et n' ait pas à financer des enseignements sur leurs fonds propres .Nous voulons continuer à offrir aux élèves un enseignement de qualité !

A cela se rajoute la réforme du lycée, faite sans concertation et de manière précipitée. Cela pose problème pour les élèves en terme d'équipement : livre ,calculatrice...pour les enseignants en terme d'équipement pédagogique. Nous déplorons le non accès à la formation de l' EN et , l' oubli des enseignants de l'EAP par les inspecteurs de l' EN. Aucune information officielle n'est donnée pour le déroulement des épreuves anticipées. Les équipes enseignantes et les élèves sont malmenés depuis la rentrée